



Presseinformation

Nr. 17/18
04.05.2018

A7, Erneuerung der Betonfahrbahnen zwischen der Anschlussstelle Uffenheim - Langensteinach und südlich der Anschlussstelle Bad Windsheim

Behelfsverkehrsführung auf der A7 bei Bad Windsheim ab Montag, den 14. Mai 2018

Nach Abschluss der grundhaften Erneuerung der Betonfahrbahn in Fahrtrichtung Ulm beginnt ab Montag, den 14. Mai 2018, die Erneuerung der Betonfahrbahn in Fahrtrichtung Würzburg.

Dazu wird der Verkehr ab Montag, den 14. Mai 2018, mit 2 Behelfsfahrbahnen je Fahrtrichtung auf die bereits erneuerte Richtungsfahrbahn Ulm verlegt.

Die Fertigstellung des ca. 9 km langen Autobahnabschnittes ist für Ende 2018 vorgesehen.

Wir bitten die Verkehrsteilnehmer um erhöhte Vorsicht und Aufmerksamkeit im Bereich der Verkehrsführung.

Weitere Pressemitteilungen und aktuelle Informationen zu den Baustellen und Projekten der Autobahndirektion Nordbayern finden Sie unter <http://www.abdnb.bayern.de/autobahndirektion/> und unter <http://www.bayerninfo.de/>.